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Idis responde a la Airef: sus 
medidas podrían incurrir en 
“riesgos de 
desabastecimientos”
La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef) propuso que se introdujera la subasta
de medicamentos a escala nacional, una medida que supondría un ahorro de hasta mil millones de
euros.
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Al sector privado no le acaban de convencer las medidas propuestas para ahorrar en
gasto farmacéutico. El Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis)
ha señalado que las medidas de ahorro que sugiere la Autoridad Independiente de
Responsabilidad Fiscal (Airef) son “cortoplacistas” y que, en caso de aplicarse,
podrían incurrir en “riesgos de posibles desabastecimientos”.
 
La semana pasada, la Airef publicó el estudio Spending Review, un documento en el
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que este organismo proponía la introducción de renovar el sistema de precios de 

referencia de los medicamentos y aplicar el modelo de subasta de fármacos de Andalucía
(frente a un modelo centralizado de compras). Según la Airef, estas medidas 
supondrían un ahorro de 1.000 millones de euros para las arcas públicas.
 
Ante este anuncio, la Fundación Idis ha querido hacer un llamamiento a la
Administración Pública. El ente privado coincide en que el sistema sanitario requiere
reformas estructurales, pero sugiere que la aplicación de medidas a corto plazo 
“afectarían directamente a un sector innovador como la industria farmacéutica y a un 
modelo de prestación farmacéutica ejemplar”. En este sentido, el acceso a nuevos
tratamientos “se vería perjudicado” y la viabilidad de las oficinas de farmacia “podría
estar comprometida”.
 

 
Asimismo, la Fundación Idis, pone en valor la investigación y desarrollo que realizan
las empresas del sector farma y defiende que, “más allá de un mero gasto, debe ser
considerada una inversión”. “Se hace fundamental contemplar y revisar las medidas de 

contención del gasto con el fin de no frenar el desarrollo de la innovación”, señala a
través de un comunicado.
 
Finalmente, el organismo dirigido por Manuel Vilches destaca que “el modelo de
farmacia comunitaria en España es una referencia”. En caso que las medidas
propuestas por la Airef terminaran aplicándose, “estas impactarían directamente en
este modelo”, con un efecto mayor en las poblaciones de menor disponibilidad de
servicios sanitarios.

Idis considera que la investigación y desarrollo del

sector farma debe considerarse como “una
inversión” y no “un mero gasto”
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